num Demenz Alzheimer

Was machen die Schuhe im Kühlschrank?



Nicht immer ist zunehmende Vergesslichkeit ein Zeichen von Demenz. Eine Reihe von körperlichen und psychischen Erkrankungen kann die Ursache sein. Sie können behandelt werden. Gehen Sie zum Arzt. Eine Diagnose schafft Sicherheit und nimmt die Angst

die Angst.

Doch wie erkenne ich, ob die Vergeßlichkeit nicht doch ein Vorbote für eine Erkrankung sein kann? Mit zunehmendem Alter steigt das Risiko für eine Demenzerkrankung. In Deutschland sind über 1 Million Menschen betroffen. Manche trifft

es schon mit 40.

Das KompetenzNetz Demenz informiert über die Integration demenzkranker Menschen in der Kommune anhand des Beispiels Augsburg. Die Projektleiterin be-

richtet. Vortrag: Freitag 12 Uhr Raum 1, Sonntag 10.15 Uhr Raum 5, Judith

Ergenz. Vortrag: Doping für das Gehirn?!? Medikamente bei Gedächtnisstörungen. Freitag 14Uhr Raum 2,

Dr. med. Ute Streicher.
An allen 3 Tagen bietet SteriPharm (Halle 5/F3) eine Bestimmung des Homocystein-Wertes an. Über eine Fingerblutprobe wird der Wert innerhalb von 10 Min. ermittelt. Der Wert steht in einem Zusammenhang mit Depressionen und Demenzerkrankungen



Die Teilnahme des KompetenzNetzes Demenz erfolgt mit freundlicher Unterstützung der Stadtsparkasse Augsburg.